

D'autres projets dans les domaines notamment de l'agriculture, du développement rural et de la formation des cadres ont également été étudiés et des accords sont intervenus sur certains de ces projets.

Pour ce qui est de la coopération commerciale, les possibilités d'accroître les échanges ont été examinées. Les deux parties ont convenu de poursuivre ces discussions. Dans cet esprit, il a été entendu qu'une délégation d'hommes d'affaires canadiens se rendra prochainement au Maroc sous la présidence d'un haut responsable du ministère canadien de l'Industrie et du Commerce.

M. Salah M'Zily et la délégation qu'il préside quittent Ottawa cet après-midi pour l'Alberta, où ils seront les invités du Gouvernement de cette Province, et le Manitoba où ils rencontreront les dirigeants de la Commission canadienne du blé. Ils doivent également effectuer une visite à Québec à l'invitation du Gouvernement québécois.